

**Группа:** ХКМ 4/1  
**Дата проведения:** 30.11.2022г.  
**Специальность:** 15.02.06 Монтаж и техническая эксплуатация  
холодильно-компрессорных машин и установок (по отраслям)  
**Дисциплина:** ОГСЭ.03 Иностранный язык  
**Тема занятия:** Интернет. Объем ресурсов и услуг интернета.  
Компьютерные сети.

**Цели занятия:**

*Дидактическая:* - углубить и расширить знания и представления студентов по теме;  
*Развивающая:* - развивать творческий потенциал студентов;  
*Воспитательная* - воспитывать стремление к совершенствованию английского языка;  
: - воспитывать умение работать самостоятельно.

**Вид занятия:** практическое занятие

**Основная литература:**

Агабекян И.П. Английский язык для ссузов: учебное пособие. – Москва:  
Проспект, 2015. – 288 с.

**Дополнительная литература:**

Интернет-ресурсы.

**Домашнее задание:**

*1. Words and word combinations. Запишите и выучите новые слова:*

a network-нейронная сеть  
to embrace-соединять  
to survive-пережить  
a nuclear war-ядерная война  
a path-путь  
a single route-единственный маршрут  
a packet switching-пакетная коммутация  
owing to-вследствие, благодаря  
a nuclear explosion-ядерный взрыв  
to knock out-выключать  
a fairly accurately-сказочно точно  
an access-доступ  
a reliable alternative-надежная альтернатива  
a fee-плата  
the wireless station-радиостанция  
drastically-решительно

to transmit-передавать  
constantly-постоянно  
to intercept-прерывать  
encoding-зашифрованный  
to conduct transaction-вести дела  
host-множество

**2. Read the text. Прочитайте и переведите текст (устно):**

**The Internet**

The Internet, a global computer network which embraces millions of users all over the world, began in the United States in 1969 as a military experiment. It was designed to survive a nuclear war. Information sent over the Internet takes the shortest path available from one computer to another. Because of this, any two computers on the Internet will be able to stay in touch with each other as long as there is a single route between them.

This technology is called packet switching. Owing to this technology, if some computers on the network are knocked out (by a nuclear explosion, for example), information will just route around them. One such packet-switching network already survived a war. It was the Iraq computer network, which was not knocked out during the Gulf War.

Most Internet host computers (more than 50%) are in the United States, while the rest are located in more than 100 other countries. Although the number of host computers can be counted fairly accurately, nobody knows exactly how many people use the Internet. There are millions and their number is growing by thousands each month world-wide.

The most popular Internet service is e-mail. Most of people, who have access to the Internet, use the networks only for sending and receiving e-mail messages. However, other popular services are available on the Internet: reading news, using the World Wide Web, telnet etc.

**3. Give the English equivalents for. Выпишите из текста перевод словосочетаний:**

Глобальная компьютерная сеть, ядерная война, самый короткий путь, пакетная коммуникация, выключать, самая популярная служба Интернета, иметь доступ в Интернет, посылать электронную почту, решительное

увеличение, передавать сообщение, постоянно перехватывать, зашифрованные программы, вести сделки по Интернету.

**4. Answer the questions. Ответьте письменно на вопросы:**

1. What is the Internet?
2. Where did the Internet begin?
3. Why was the Internet designed?
4. What is the most popular Internet service?
5. How do people use the Internet?
6. How can the commercial users communicate over the Internet?

**5. Сделайте скрин выполненной работы и пришлите (не забывайте указать фамилию, группу, число за которое сделали домашнее задание):**

<https://vk.com/id34189235>